



Comunicado 57

ADIF

Sector Federal Ferroviario

12 de abril de 2023

CGT

HUELGAS EN ADIF: CONTINUAMOS HACIA LA REDUCCIÓN DE JORNADA EN DÍAS

Por las 35 horas acumuladas en jornadas completas y contra la pérdida de poder adquisitivo, el SFF-CGT convocó huelga los días 20 de marzo y 10 de abril en Adif.

Como no podía ser de otra manera, **la primera valoración que hacemos de la jornada de huelga es la necesidad de valorar y agradecer el esfuerzo de todas las personas trabajadoras** que han apoyado con su seguimiento las dos jornadas de huelga de 23 horas que CGT ha llevado a cabo.

Desde el SFF-CGT queremos manifestar que, **con motivo de estos “servicios máximos”, las personas trabajadoras que podemos ejercer nuestro derecho a realizar la huelga en las empresas del Sector Ferroviario**, (considerado un sector estratégico y esencial), **somos cada vez menos**. Dependencias y Estaciones, cada vez más ajustadas de personal, conlleva que cada persona de la plantilla sea considerada indispensable, por lo que tenemos secuestrados nuestros derechos de huelga.

Los motivos que nos han llevado a iniciar este proceso de conflictividad siguen plenamente vigentes:

- **Reducción a 35 horas acumulada en jornadas completas, para que no suponga un aumento de la carga diaria de trabajo** a ningún colectivo y mejore la conciliación de todos y todas.
- **Creación de empleo y rejuvenecimiento de la plantilla**. La gestión dolosa de los RR. HH no se soluciona, tristemente, con los ingresos extraordinarios del Plan de empleo. Si no se crea empleo y forzamos a la empresa a internalizar nuestras funciones, la dirección de la empresa seguirá cediendo dinero público a las empresas privadas.
- **Mecanismos para revertir la pérdida de poder adquisitivo**, en un contexto de productividad desorbitada de la empresa (menos personal, aplicación no negociada de sus nuevos modelos de producción).

Vamos a seguir movilizándonos para lograr estas reivindicaciones, nuestras y de toda la plantilla. Las decidimos en asambleas y las perseguimos hasta el final, según nuestro modelo, por el que muchas compañeras y compañeros han apostado en las elecciones sindicales, rechazando otras formas de hacer sindicalismo, más verticales y por ello “más empresa”.

Estas huelgas convocadas por CGT no son el punto final a nuestras reivindicaciones, seguiremos movilizándonos para restituir los derechos que nos han “robado”, recordando a los sindicatos traidores que nuestra voz nunca callará ante sus tropelías.

CGT, SOLIDARIDAD, HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA

